

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Desde los gobiernos locales también se ha reforzado la presencia de uniformados de la policía para la COP 16. | Foto: El País

[> CALI](#)

Con 10 mil hombres y zonas especiales: así es el esquema de seguridad que habrá en Cali para la COP16

Habrá un gran despliegue de uniformados para garantizar la seguridad en la capital del Valle.

27 de agosto de 2024

Por: Redacción El País

[f](#) [X](#) [🗨️](#) [in](#)

Este martes, en el salón protocolario de la Cancillería de la República, el **Gobierno firmó un memorando de entendimiento** junto al jefe de seguridad de la CEPAL, Darío Compta sobre los preparativos que se

realizan para la COP16 en Cali.

[Las máximas autoridades señalaron la importancia de este encuentro, que resalta el compromiso de estado y de la sociedad en favor del medio ambiente.](#)

El canciller Luis Gilberto Murillo señaló que esta versión de la COP16 será la primera vez en esta reunión global sobre biodiversidad que se tendrá la participación de jefes de estado.

De momento se tiene confirmado la participación de más de 85 países y la asistencia a Cali de 5 jefes de Estado, entre los que están los de Brasil, Panamá, Ghana, Guinea Bisáu y Honduras.

El Brigadier General de la Policía, William Castaño Ramos, quien esta a cargo del encuentro, señaló a Colprensa **que para este encuentro se tienen delimitadas tres zonas de seguridad, una azul, una verde y otra naranja, los cuales quedaron delimitados en este memorando de entendimiento.**



A principio de agosto llegaron 500 nuevos efectivos de la policía a Cali, con el fin de reforzar la seguridad en la COP 16. | Foto: El País



Presidente Petro ordenó “zona candado” en Cali para la COP 16; de esto se trata

Así serán las zonas de seguridad para la Cop16 en Cali

[A partir del 14 de octubre, habrá una zona azul denominada como diplomática y asume la seguridad por parte de Naciones Unidas; las zona verde tendrá varios eventos alternos a la COP16,](#) pabellones de diferentes países e instituciones ubicados en el Boulevard del río; y la zona naranja donde están lugares alternos y donde están visitantes de otros países.

El general también confirmó que el evento mundial que se inaugura el próximo 20 de octubre tendrá más de 10 mil uniformados, quienes estarán presentes para la seguridad del evento.



El Boulevard del Río de Cali será uno de los epicentros de la COP 16 en Cali. | Foto: Jorge Orozco

Al consultarle al general Castaño sobre dispositivos especiales para el evento en medio de la crisis de orden público en el Cauca, señaló que ya sobre los 8 puntos de ingreso a ciudad de Cali, **“todos tienen puestos de control 24 horas, todo el que ingresa a Cali esta identificado y requisado”**.

Por su parte, la ministra Susana Muhamad señaló que esta es la ultima visita que Naciones Unidas hace antes de la inauguración de la COP 16 en Cali, donde además de la seguridad, se organizaron más de 70 eventos preparatorios y una [“oportunidad para la movilización de la sociedad en cuidar el medio ambiente y este territorio”](#).



El Alcalde Eder y el Director de Policía William Salamanca, han realizado recorridos por los lugares donde se debe aumentar la seguridad en cara a la convención. | Foto: Jorge Orozco



La biodiversidad en el centro de la discusión, así fue el debate previo a la COP 16

Información de Colprensa.

📍 COP16 Cali Seguridad Policía

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 [Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí](#)

[Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias](#)